



## Turismo e inversiones de China son clave para desarrollo de Tierra del Fuego, afirma gobernador

### Description

La llegada de turistas de China, así como las inversiones de empresas del país asiático en materia de industria y tecnología, son un elemento clave para el desarrollo de la provincia de Tierra del Fuego, ubicada en el extremo sur de Argentina, afirmó el gobernador del distrito, Gustavo Melella.

El funcionario ofreció recientemente a Xinhua una entrevista en la ciudad de Ushuaia, la más austral del mundo y la única del país sudamericano que se encuentra al otro lado de la Cordillera de los Andes, unos 3.080 kilómetros al sur de Buenos Aires, la capital del país.

Melella dijo que “Tierra del Fuego es una provincia que tiene conexión bioceánica, tanto con el Océano Pacífico y el Océano Atlántico, con muchos recursos naturales”, y amistosa con los turistas chinos, a quienes el entrevistado destacó por su amabilidad y por su interés por la flora, la fauna y los paisajes de la región.

La provincia fueguina es uno de los destinos más populares entre los turistas chinos, algo que el gobernador valoró especialmente: “Los turistas chinos vienen creciendo en la visita a nuestra provincia. Tierra del Fuego es conocida, por su ubicación, como el fin del mundo, pero también muchos turistas chinos vienen a visitar Ushuaia o Tierra del Fuego para luego abordar cruceros para recorrer la Antártida”.

“Ese turismo viene creciendo y muchísimo, a tal punto que nosotros hoy tenemos un desafío, que es ayudar a que el proceso de entrega de visas a turistas chinos sea mucho más ágil, porque deseamos que crezca el turismo de China en Tierra del Fuego y también en la Argentina a nivel general”, añadió.

El funcionario, que es profesor en Filosofía y Ciencias de la Educación, destacó que los visitantes chinos llegan a la provincia sureña “con mucho respeto, con mucho cariño”, y valoró que los intercambios en la materia tienen “una potencialidad enorme”.

Señaló además que los residentes fueguinos y los visitantes que llegan de China tienen puntos en común, como “el respeto a la naturaleza y la conexión que hay entre el ser humano y la naturaleza, además del interés por las historias del lugar”.

El destino tiene estepa frente al mar en su región norte, días con luz solar al menos durante 20 horas en el verano por su ubicación en el extremo sur, culturas de pueblos originarios en la localidad de Tolhuin, montañas, bosques, lagos, lagunas, cascadas, aguas termales, pesca deportiva y nieve durante el invierno.

Los visitantes, además, pueden disfrutar de una gastronomía que incluye truchas, merluzas, centollas, corderos y guanacos, excursiones marítimas al Faro del Fin del Mundo en el Canal de Beagle, recorridos por el Parque Nacional Lapataia o viajar en un tren histórico entre bosques de lenga y turbales.

“Los turistas chinos no se tienen que perder la oportunidad de pisar este suelo mágico y maravilloso de nuestra querida provincia, que ofrece muchísimas oportunidades para disfrutar en familia”, dijo Melella.

En materia de industria e inversiones, el entrevistado dijo que “Tierra del Fuego es la segunda cuenca gasífera más importante del país, después de Vaca Muerta en la provincia de Neuquén, tiene el recurso natural de la pesca y la producción de acuicultura, hidrocarburos, pero también la industria tecnológica”.

“Tenemos una condición fiscal con beneficios impositivos distintos al resto del país que hacen de Tierra del Fuego una provincia muy atractiva. Deseamos que haya inversión de las empresas chinas en nuestra provincia. El tema de los hidrocarburos abre un horizonte muy grande, las energías renovables también, porque tenemos los mejores vientos de la Patagonia argentina, siendo así uno de los mejores lugares del mundo para la producción de energía”, resaltó el gobernador fueguino.

La provincia tiene una superficie de 987.168 kilómetros cuadrados y una población de 185.732 personas, según el Censo Nacional de 2022, el último realizado en Argentina, y debe su nombre a los primeros exploradores del lugar, que hablaron en sus crónicas y bitácoras de la “tierra de los fuegos” al ver fogatas encendidas por los pobladores originarios de la isla.

Habitada desde hace aproximadamente 10.000 años por selknam u onas, manneken, ambos grupos integrantes del complejo tehuelches, yámanas y alacalufes, esta tierra que integra la Región Patagónica vio llegar a los marinos españoles comandados por Fernando de Magallanes en 1520 y ahora aguarda por acuerdos con China para obras que permitirán industrializar el gas, construir un puerto multipropósito y una central eléctrica, además de una planta de fertilizantes.

“Nuestra provincia es una provincia hermana del pueblo chino y de China, una tierra fértil para oportunidades, para inversiones genuinas que generen desarrollo. Hay un panorama muy grande de posibilidades de inversiones, desde más inversión en gas y petróleo o en la pesca, hasta la industria tecnológica, en turismo o en la investigación”, completó el entrevistado.

El Maipo/Xinhuanet

**Date Created**

Diciembre 2024